

La grande révolte syrienne

16-12-2017

En 1925, la France affronte une insurrection en Syrie. Plusieurs clans s'opposent à la puissance mandataire. Affaiblis par leurs divisions, les insurgés seront défaits en 1927, après des combats meurtriers des deux côtés. Une administration civile prend le relais du gouvernement militaire. Des réformes politiques et des investissements économiques sont engagés. Au début de 1928, une période de paix et de prospérité semble s'annoncer à Damas.

Mais chacun reste sur ses gardes.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com